

# 加藤新聞



## 最新機器の導入

ターに取り込むことができます。

### ●メリット

印象材により口腔内の歯牙の印

#### 象採得をしなくてすむので

加藤歯科医院では、患者様に最適な治療を受けてもらえるよう、様々な機器を導入しています。

2018年の年末に導入した機器

を3つご紹介します。

### インビザライン

### 口腔内スキャナー

### ●インビザラインとは?

ワイヤーやブラケットを歯に固定



させる矯正とは違い、自分で着脱が可能なマウスピース型の矯正装置です。厚みが薄く、色味は

透明に近い装置なので、至近距離で

も目立たず、矯正中であることが気づかれにくいのが大きな特徴です。

### ●口腔内スキャナーとは?

今回導入したものは、

口腔内を撮影するための

スキヤナーです。撮影

データを直接コンピュー



## コードレス口腔内 撮影用カメラ

小型の口腔内撮影

カメラで、色々な角

度から高品質の写真

を撮影できます。

撮影したデータは

その場ですぐに患者様にも確認してもらることができます。例えば、歯

のお掃除後や、直接見えにくい箇所などを観察できます。

ここ数年でデジタル技術が急速に普及しています。これらの機器・ツールを有効に活用し、しっかりと治療の説明をしたいと考えています。また、治療計画や経過観察においては、患者様のデータをしっかりと管理していくことも重要です。

2019年もよろしくお願いしま

### 口腔内撮影ルーペ 装着用カメラ

ヘッドルーペに装



着し、写真と動画を撮影することができます。

できるカメラです。

治療の様子は通常見ることができませんが、お口の中の治療がどのように行われているのかを確認してもううことができます。

Q 今年こそは!!〇〇してみたい。  
〇〇に入る言葉を教えてください。

## 2019年1月 加藤新聞 Q&A

早期に治療計画を変更することで、治療期間の延長や治療費の追加などを防ぎ、適切に矯正治療を行うことができます。

### 院長からひとこと

今回導入した機器はすべてデジタル機器です。歯科医療においても、

ここ数年でデジタル技術が急速に普及しています。これらの機器・ツールを有効に活用し、しっかりと治療の説明をしたいと考えています。また、治療計画や経過観察においては、患者様のデータをしっかりと管理していくことも重要です。



な变化の比較

- ① 矯正後の歯並びのシミュレート
- ② 治療計画通りに進んでいるかのチェック
- ③ 撮影データをもとにしたセレック
- ④ 不適合補綴物のチェック
- ⑤ 歯周病や歯牙の咬耗など、経時的

が進まないこともあります。

舌の圧力を測る機器です。  
矯正治療の経過観察で  
活用し、舌の圧力が適切  
かどうかを判断します。



院長	体脂肪率10%以下
河口	旅行
和井元	子供とミニオンパークに行きたい
倉岡	TDL、TDS、USSJ制覇
松岡	家族旅行

Q 冬にしかできないものもあります…。

気になる。『やつてみたい  
ウインタースポーツは？

院長 やれないけど気になる

アイスホッケー

河口 特になし

和井元 特になし

倉岡 スノーボード、ハーフパイプ

松岡 子供とスノーボード



## ◎ 今月のコラム ◎

倉岡 明子

加藤新聞をご覧いただきましてあ

りがとうございます。助手の倉岡で  
す。

今回も下関のおすすめスポットを  
ご紹介したいと思います。今回ご紹  
介するのは、初詣にもぴったり！な  
住吉神社です。

大阪の住吉大社、博多の住吉神社



とともに、「日本三大住吉」の一つに  
数えられます。

本殿は応安3年(1370年)に大

内弘世により造営されたもので、昭

和28年(1953年)に国宝に指定

されています。その本殿は第一から

第五までの5殿が連なっており、そ

れぞれに神様が祀られています。

また、中央の第三殿の前にある拝  
殿は毛利元就の寄進により天文8年  
(1539年)に造営され、昭和29  
年(1954年)に重要文化財に指定  
されています。

毎年初詣では三社参りならぬ、五  
社参りするのですが、住吉神社には  
必ず参拝しています。もしかしたら  
今年はどうなたかとすれ違っているか  
もしれませんね。

住宅地に近いところにあるのに静  
かな雰囲気で人も多すぎず、おみく  
じも引けて御朱印もいただける…  
私のおすすめスポットです☆

## 院長のオススメ図書

2025年には65歳以上の5人  
に1人、約730万人が認知症にな  
ると試算しています。

これは、埼玉県の人口とほぼ同じ

数です。

噛むことは、そのたびに、  
血液をピュッと脳に送り込んでいる  
ことになります。

噛めば噛むほど刺激で脳が活性化  
されて元気になり、どんどん若返る  
のです。

つまり、歯を守ることは、脳を守  
ることなのです。  
詳しくはこちらの本を読んでみて  
ください。

『脳の老化を止めたければ  
歯を守りなさい』

かんき出版



### 休診日のお知らせ ※日曜・祝日定休

2019年 2/16(土)

年未  
年始

2019年は  
1月4日から診療開始です。

### 午後休診のお知らせ

2019年 1/24(木)、2/28(木)

12時00分まで

予告なく変更する場合がございます。ご了承ください。

詳しくは院内掲示板、またはHPをご覧下さい。

Q&A総数1200件以上!  
歯の悩みをすぐに解決!!

HPを是非ご覧下さい!



<http://www.kato.or.jp/question/>

加藤歯科医院

検索